



Herbsttag der 1. und 2. Klasse

Nach den ersten arbeitsreichen Wochen im Schuljahr 2018/2019 durften die Schülerinnen und Schüler der ersten und zweiten Klassen zusammen am Donnerstag vor den Herbstferien einen Herbsttag in der Schule erleben.

Zuerst gab es einen gemeinsamen stimmungsvollen Einstieg mit Gitarre und Gesang auf dem Schulhof. Während des gesamten Vormittags hatten die Kinder die Möglichkeit, an verschiedenen herbstlichen Angeboten teilzunehmen.

Sie konnten Blättermandalas auf dem Schulhof gestalten, 'Rund um den Apfel' wurde in der Küche gearbeitet und Wachskreiden-Öltechnik wurde in einer dritten Gruppe gelernt.

Es war ein rundum gelungener Herbsttag!!!

Vielen Dank an alle Eltern, die uns so tatkräftig unterstützt haben.

